

芸術鑑賞会「中国スーパー雑技団」公演のご報告

令和6年10月18日（金）、本校ではサンライズ杷木にて芸術鑑賞会が開催しました。今年の鑑賞会では、中国の伝統芸能を誇る「中国スーパー雑技団」による圧巻のパフォーマンスが披露されました。

公演内容と会場の雰囲気

「中国スーパー雑技団」は、中国国立劇場で培われた技術を持つスペシャリストチームで、伝統的な獅子舞、変面、気功術など、多彩な演目が展開されました。中国の2千年にわたる歴史が蘇るかのような芸術的かつ迫力あるパフォーマンスは、観客全員を魅了しました。音楽や特殊効果もふんだんに使用され、ショーのメリハリと芸術性がさらに引き立ちました。特に、観客の息をのむほどの曲芸や幻術のシーンでは、会場中が静まり返り、その後続く大きな拍手と歓声が響き渡りました。また生徒も数名登壇し、会場を沸かせました。





公演後の感想と謝辞

公演終了後、生徒からは「今まで見たことのない芸術に触れることができ、とても感動した」との声が多く聞かれました。中国の伝統文化を深く学ぶことができ、またそれを目の当たりにするという貴重な経験となり、生徒たちの心に深く刻まれた一日となりました。



今回の芸術鑑賞会は、日常ではなかなか触れることのできない中国の伝統芸能を通じて、文化の多様性や歴史に対する興味を育む素晴らしい機会となりました。「中国スーパー雑技団」の皆さんには、素晴らしいパフォーマンスを披露していただき、心から感謝申し上げます。